

# *Firman decreto en Venezuela sobre Faja Pesquera*

---



Caracas, 25 feb (RHC/PL) El presidente Nicolás Maduro firmó el decreto para la creación de la Zona de Desarrollo Estratégico Nacional Faja Pesquera y Acuícola de Venezuela, que proporcionará múltiples beneficios a trabajadores del sector.

Igualmente el programa incluye a las industrias y empresas que participen en el impulso de esa actividad socio-productiva.

El acto se efectuó en la ciudad de Cumaná, en el oriental estado de Sucre, donde se desarrolla el 70 por ciento de la actividad pesquera del país.

En Sucre se han propiciado encuentros con los pescadores artesanales y empresarios del sector, con la idea de recabar propuestas y acordar mecanismos que coadyuven al desarrollo de esa área.

Otro de los objetivos es establecer condiciones adecuadas para la activación del motor agroalimentario, en el que se inscribe este proyecto de la Faja Pesquera y Acuícola de Venezuela.

El ministro de Pesca y Acuicultura, Angel Belisario, inspeccionó en las últimas semanas la infraestructura instalada para constatar la capacidad de producción de algunas de las empresas públicas y privadas dedicadas a la extracción y procesamiento de productos del mar, entre ellas Pescalba, Avatun, Fextun y

Grupo Natoli.

En esas reuniones las peticiones más frecuentes apuntan a la potenciación de los sistemas de transporte y enfriamiento, así como al suministro de combustible, financiamiento para la adquisición de motores, seguridad en la ejecución de la faena y seguridad social para los trabajadores del mar.

En respuesta a las demandas de los representantes del sector pesquero de la entidad oriental, el Ministerio para la Pesca y la Acuicultura y la Gobernación de Sucre -en conjunto con otras instituciones públicas- realizaron un foro sobre la determinación biológica del período de veda y talla de la sardina para su aprovechamiento, cuyo informe final deberá arrojar las regulaciones pertinentes y la determinación sobre el cambio o permanencia del lapso de veda.

Mientras comunicadores de 23 países latinoamericanos acordaron redoblar esfuerzos en ayuda del gobierno de Venezuela, que enfrenta una guerra mediática de la derecha nacional e internacional.

Durante el Encuentro Continental de Comunicación, que tiene lugar en el estado de Miranda hasta el próximo domingo, debatieron más de un centenar de periodistas y activistas sociales sobre el rol de los mecanismos de integración regional y el proceso de cambio en la nación venezolana.

En la cita, refirió Rubén Pereira, coordinador de los movimientos sociales de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de los Pueblos, que gran parte de los avances de ese proyecto de integración podría perderse con la destrucción de la Revolución Bolivariana.

Por otra parte, el miembro del Movimiento Patria Grande de Argentina, Fernando Prieto, expresó la necesidad de conformar una verdadera red comunicacional que informe de manera eficaz y haga frente a la manipulación mediática de la derecha en ese país sudamericano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85390-firman-decreto-en-venezuela-sobre-faja-pesquera>



**Radio Habana Cuba**